

## 米国、病床利用率 8 割に インフルなどで医療負荷高まる

2022 年 12 月 12 日日本経済新聞 ニューヨーク=山内菜穂子

米国でインフルエンザの流行などにより医療への負荷が高まりつつある。全米の医療機関の病床利用率は 8 割に達した。年末に向けてインフルと新型コロナウイルス、呼吸器疾患を引き起こす RS ウイルスが同時に流行する「トリプルデミック」への危機感が強まっている。米保健福祉省（HHS）によると、9 日現在の病床利用率が 80%になった。東部ニューヨーク州は 84%、西部カリフォルニア州は 82%だった。米 CNN は HHS がデータを集計し始めた 2020 年半ば以降で 80%を超えたのは新型コロナのオミクロン型が猛威を振るった今年 1 月のみと指摘する。大半の時期は 70%台だった。

集中治療室（ICU）も利用率が 78%にのぼる。医療機関の人手不足が続くなか、人が集まる機会が増える年末に向けて医療逼迫の可能性が指摘されている。なかでも目立つのはインフルによる入院増だ。11 月下旬の感謝祭の祝日後となる 12 月 3 日までの 1 週間の新規入院者数は約 2 万 6000 人。11 月 19 日までの 1 週間の 2 倍超となった。今シーズンの入院率は 10 年以降で最も高いという。コロナによる入院も増加する。一方でコロナによる入院者の割合は減少傾向にあり、現在は全体の 6%となっている。子どもや高齢者が重症化することがある RS ウイルスも懸念材料だ。米国では 11 月に感染のピークを越えたとみられているが、入院率は例年よりも高い水準が続く。

ニューヨーク市は 9 日、トリプルデミックに近づいているとして、公共の室内で高品質のマスク着用を強く推奨すると発表した。学校や公共交通機関、オフィスなどが念頭にある。米疾病対策センター（CDC）はインフルとコロナの予防接種を早期に受けるように呼びかけている。特にインフルワクチンは現在流行しているウイルスの型と「とてもよく一致している」と指摘する。オミクロン型対応のコロナワクチンを接種した人は接種可能な人口の 14%にとどまっている。

### 今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

● 12月12日 宮城で新たに2058人感染 8人死亡 月曜日としては過去最多

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e90878266c243676185c2c824bf2359lead34ace>

● 【速報】東京都で7044人感染 厚労省 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/120cf23633a707fd127c2b5ba44ef064be107523>

● 新型コロナ、長野県内で10人死亡、新たな感染者は976人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/84deb52c1aedf816ae5733331dce685b5fb28a2f>

● 〈新型コロナ〉新たに1411人の感染を発表 10人死亡【新潟】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ec31108d3eaa88865a478d9e90d41c033b1b1a31>

● 愛媛県の新型コロナ 新たに669人感染 6人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/45ff0eb058f5aa66dc9a68dc73f24e45716b9a95>

● 11日は1185人に感染確認 前週の同曜日より94人増加【福

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ed6a21d483b8a36f81c3ded7d70637b4be392935>

● 静岡県はついに明言してしまう。正直、強気にの発言をするくらい怒ってるのか？

<https://www.youtube.com/watch?v=sEvMUmiIFOM>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

● [新型コロナ 新しい飲み薬「希望されれば処方しますが」](#)

● [塩野義製薬の国産コロナ新薬「ゾコーバ」、期待と慎重論](#)

● [「ゼロコロナ」の中国へ 今も鉄壁の入国管理2度目だから見えた「新しい景色」](#)